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Chers amis, 

La Bible, n’est pas un livre que nous allons lire comme un simple roman. La
Parole de Dieu contient toutes les ordonnances, les principes bibliques et
les promesses de Dieu pour notre vie. Nous y trouvons toujours une parole
pour nous fortifier, nous encourager, nous conseiller, nous guider. Jésus est
le chemin, la vérité et la vie (Jean 14:6).  

À travers ces méditations bibliques, mon désir est que vous y trouviez  une
source d’éclairage, d’encouragement, de rafraichissement, de restauration,
de bénédiction, aussi bien dans votre vie quotidienne, qu’au sein de votre
famille, votre travail, de la société, mais aussi dans votre vie spirituelle !  

Une seule parole de Jésus, 

Introduction
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Matthieu 8:8

et tout peut
changer !



Ps Béatrice

En 1998, à l’âge de 39 ans, j’ai donné mon cœur au Seigneur Jésus.
 J’étais dans la dépression depuis plus de seize ans lorsque je L’ai rencontré.

C’est comme une fenêtre qui s’est ouverte sur une nouvelle lumière !

Ma vie a pris un sens ce jour-là ! J’avais désormais l’assurance de la vie
éternelle et quelqu’un était avec moi chaque jour pour m’accompagner,
me montrer le chemin, un ami sur qui je pouvais compter :  Jésus-Christ !

Si vous ne l’avez pas encore rencontré, je souhaite qu’à travers ces
méditations vous puissiez vivre cette expérience personnelle avec Lui.

À propos du
Pasteur Béatrice
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La femme Samaritaine conversait avec Jésus dans Jean 4:20-24 au sujet du lieu pour
ADORER. 
Frères et sœurs, n'attendons pas d'être dans l'église, dans la cellule de maison, dans
une conférence pour entrer dans l'adoration. Nous pouvons ADORER EN TOUT
TEMPS. Nous avons un ACCÉS ILLIMITÉ AU TEMPLE, du parvis au lieu Saint,
au lieu Très Saint, et vice versa, car le voile a été déchiré ! Profitons de cette grâce, et
ne nous en privons pas !

Au v.23 : "Mais l'heure vient, et elle est déjà venue, où LES VRAIS ADORATEURS
adoreront le Père en esprit et en vérité ; car ce sont là les adorateurs que le Père
demande. Dieu est Esprit, et il faut que ceux qui l'adorent l'adorent en esprit et en
vérité".

Dans l'adoration, nous pouvons avoir la GUÉRISON, la DÉLIVRANCE, la
CONSOLATION, la RESTAURATION, une RÉVÈLATION, une VISION,
TOMBER EN EXTASE... Oh que notre Dieu est bon !
Soyons, frères et sœurs, ces ADORATEURS en esprit et en vérité !

OÙ ADORER 
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Lorsque nous regardons dans le rétroviseur, nous voyons ce qui est DERRIÈRE
NOUS. Si notre regard est sans cesse porté sur le passé (image de l'Egypte, de
l'esclavage), cela ne nous fera pas avancer, et nous tirera vers le bas.
Alors que si nous REGARDONS EN AVANT, nous serons tirés vers le haut !

Par contre, regarder nos échecs du passé afin d'en tirer une leçon, nous aidera à ne pas
reproduire les mêmes erreurs, mais à en tirer profit pour REBONDIR et ALLER DE
L’AVANT.
Philippiens 3:13 : "Frères, je ne pense pas l'avoir saisi ; mais je fais une chose :
oubliant ce qui est en arrière et me portant vers ce qui est en avant...".

Frères et sœurs, REGARDONS DEVANT NOUS, car il y a un Canaan, une terre
promise qui nous attend !

ALLER 
DE L’AVANT 02
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UN INSTRUMENT
CHOISI PAR DIEU03

Nous sommes, frères et sœurs, un INSTRUMENT CHOISI PAR
DIEU. Dans Actes 9:15, le Seigneur parla à Ananias : "Va, car cet
homme est un instrument que J'ai choisi, pour porter mon nom
devant les nations, devant les rois, et devant les fils d'Israël".
Dieu nous a choisi, et il nous appartient de répondre à Son appel
et de nous rendre disponible (Romains 8:30).

N'attendons pas d'être 'parfait', mais comme à l'exemple de Paul
(Philippiens 3:12), nous tendons à la perfection. La transformation
ne peut venir que par la révélation de la Parole de Dieu par le
Saint-Esprit (Romains 12:2).

Soyons un instrument en témoignant : de Son amour autour de
nous ; de ce qu'Il a fait pour nous ; d'où Il nous a sorti et en Le
servant dans l'église, une cellule de maison, un Ministère...
Servons-Le avec fidélité, loyauté, de tout notre cœur ! 

Proclamons aujourd'hui :
"JE SUIS UN INSTRUMENT CHOISI DE DIEU".

Les méditations du Pasteur Béatrice - Vivre une vie bénie



Il est écrit dans Actes 2:16-18 : "Mais c'est ici ce qui a été dit par le prophète Joël : Dans
les derniers jours, dit Dieu, Je répandrai de mon Esprit sur toute chair ; vos fils et vos
filles prophétiseront, vos jeunes gens auront des visions, et vos vieillards auront des
songes. Oui, sur mes serviteurs et sur mes servantes, dans ces jours-là, Je répandrai de
mon Esprit ; et ils prophétiseront".

Demandons au Saint-Esprit qu'Il nous accorde Sa sagesse (Jacques 1:5) pour
COMPRENDRE, et INTERPRÉTER le contenu des prophéties, des songes et des
visions, afin d'avoir la compréhension du message que Dieu nous donne !

Discernons à qui s'adresse ce message, cette pensée que nous avons reçus : 
-Cela nous concerne-t-il directement ?
-Est-ce pour prier ?
-Pour le délivrer à quelqu'un ?
-Est-ce une information ?

Que la capacité à discerner nous soit donnée !

04
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Dieu a déposé en nous des TALENTS, des CAPACITÉS, mais il est de notre
responsabilité de les DÉVELOPPER, de les FAIRE FRUCTIFIER.
Ne sous-estimons pas le POTENTIEL que Dieu a mis en nous. Il croit que nous avons
les compétences et les capacités pour accomplir ce à quoi Il nous appelle.

Souvent, nous nous mettons des limites, des barrières. Dieu, Lui, n'est pas limité. La
Parole dit dans Esaïe 54:2 : "Élargis l’espace de ta tente ; qu’on déploie les couvertures
de ta demeure : Ne retiens pas ! Allonge tes cordages, et affermis tes pieux !".

Si nous sommes découragé ou si nous nous sommes arrêté en chemin, il n'est pas trop
tard ! Nous pouvons nous relever et reprendre le chemin du SERVICE, qui mène à
notre destinée. Dieu ne regarde pas à la chute, mais Il regarde au RELÈVEMENT ! 

"L’Éternel AFFERMIT les pas de l’homme, et Il prend plaisir à ses voies. S’il tombe,
il n’est pas terrassé, car l’Éternel lui prend la main" Psaume 37:24.
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Dieu a créé L'HOMME LIBRE DE SES CHOIX (Deutéronome 30:15-16). Dans le
jardin d'Éden, Dieu a demandé à Adam et Ève de ne point manger de l’arbre de la
connaissance du bien et du mal. Ils se sont trouvés devant un choix, et leur choix a eu des
conséquences (Genèse 2:15-17;3:1-6).

Nos choix, nos décisions auront des conséquences, un impact sur notre vie et celle des
autres. Des choix que nous avons faits, ont pu nous amener dans des difficultés, des
souffrances qui auraient pu être évitées !

Lorsque nous conduisons une voiture, deux choix s'offrent à nous : soit respecter le code
de la route, soit l'enfreindre, et là des sanctions suivront selon la gravité des infractions.

Frères et sœurs, nous ne pouvons pas changer le passé, par contre nous pouvons
construire le présent et l'avenir en cherchant la VOLONTÉ DE DIEU dans tous les
domaines de nos vies : "Toutefois, non pas ce que je veux, mais ce que tu veux" Matthieu
26:39.

Le Seigneur désire le meilleur pour nous, 
et Il sait bien mieux que nous ce qui est bon
ou non pour notre vie. 
Ayons confiance en Lui (Psaume 32:8) !
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Un cœur qui sera dépourvu : d'orgueil, d'égoïsme, de toute frustration, de jalousie, de
malhonnêteté, de médisance, de critique... (Galates 5:19-22).
Dieu ne regarde pas à l'apparence extérieure, comme nous, nous pourrions regarder, Il ne
regarde ni à notre physique, ni à nos talents, mais IL REGARDE à LA SENSIBILITÉ DU
CŒUR, à LA DISPONIBILITÉ... (1 Samuel 16:7). Et seul, Dieu, peut sonder notre cœur
(Psaume 7:10).

Recherchons le caractère de Jésus, quand Il voyait la foule, Il était ému de compassion, les
nourrissait de la Parole, et les guérissait (Matthieu 9:35-36). Il disait de Lui-même : "Je suis
doux et humble de cœur" en Matthieu 11:29. "Et sans l'amour nous ne sommes rien" 1
Corinthiens 13:2.

Alors notre désir, aujourd'hui, frères et sœurs, est de Lui ressembler et de faire de ce verset
notre prière : "Ô Dieu ! Crée en moi un COEUR pur, renouvelle en moi un esprit bien
disposé" Psaume 51:10.
Laissons le Saint-Esprit nous façonner, nous transformer. Donnons-Lui l'autorisation de la
faire !

Désirons ce cœur comme David, cœur selon Dieu, et soyons reconnaissant en toutes choses.
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UN CŒUR 
SELON DIEU

Nous   voyons  dans  Actes  13:22  que  David   avait   un  
CŒUR SELON DIEU.

Ce cœur sera caractérisé par : 
l'humilité ; l'amour ; la compassion ; la patience ; la
douceur ; croire sans douter ; la réception à la Parole de
Dieu ; l'obéissance ; la soumission et la reconnaissance à
Dieu... 
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La CULPABILITÉ qui nous amène à une tristesse selon Dieu, est bonne (2 Corinthiens 7:8-
11), mais la fausse culpabilité, nous devons absolument la rejeter ! Trop de personnes sont
dans la fausse culpabilité : elles doivent croire au pardon acquis en Jésus, car Son sang a été
versé pour le pardon de nos péchés (1 Jean 1:7-9). Il est important de se pardonner soi-même
(1 Jean 3:20), et ne pas laisser cette fausse culpabilité nous envahir, nous ronger, nous
paralyser, car elle nous empêchera d'avancer. Satan, l'accusateur de nos âmes, est un
menteur (Jean 8:44). Il use de subtilité, afin de nous faire douter, nous déstabiliser et
décourager...

Écrivons à la craie sur un tableau noir le mot 'PÉCHÉ', en passant l'éponge dessus, il ne
reste plus rien, le mot a disparu, effacé (Esaïe 1:18).

Combattons la fausse culpabilité, en proclamant : 
-Esaïe 43:25 "C’est Moi, Moi qui efface tes transgressions pour l’amour de Moi, et Je ne me
souviendrai plus de tes péchés" ; 
-Romains 8:1 "Il n’y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-
Christ".

Enlevons, frères et sœurs, 
le manteau de fausse 
culpabilité de dessus nos épaules.
ACCEPTONS et RECEVONS 
SON PLEIN PARDON, 
et SON AMOUR pour nous !
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Le PARDON est une clef puissante de libération,
guérison, restauration et de réconciliation (Psaume 103:3 /
2 Corinthiens 5:18-19). Si Jésus nous a pardonné nos
péchés, à plus forte raison nous devons à notre tour
PARDONNER (1 Jean 1:7-9). Le manque de pardon nous
amène dans l'amertume, la colère, la haine, dans des
blessures, des souffrances, des blocages. Le non-pardon
volera notre paix (Jean 14:27) : avec nous-mêmes, dans
nos relations avec Dieu et tous les hommes !

PARDONNER parce que : -C'est UNE PUISSANCE qui
libère non seulement nous, mais aussi celui qui nous a
offensé ; -Dieu nous le demande, et nous pardonne,  
Colossiens 3:13 "Supportez-vous les uns les autres ; et si
l'un de vous a une raison de se plaindre d'un autre,
PARDONNEZ-VOUS RÉCIPROQUEMENT, tout
comme le SEIGNEUR VOUS A PARDONNÉ".
-Nous devons IMITER DIEU (Ephésiens 4:32;5:1), et
dire, comme Jésus sur la croix "Pardonne-leur, ils ne
savent pas ce qu'ils font" Luc 23:34. Il nous a laissé ce
commandement : "AIMEZ-VOUS LES UNS LES
AUTRES de tout votre cœur" 1 Pierre 1:22.

SOYONS PROMPT à PARDONNER, et entrons dans
un pardon sans limite (Matthieu 18:21-22). Frères et
sœurs, c'est un défi que nous pouvons relever avec la grâce
de Dieu ! Si c'est difficile, alors demandons l'assistante du
Saint-Esprit, qui nous aidera, et nous conduira sur ce
chemin du pardon !

Les méditations du Pasteur Béatrice - Vivre une vie bénie

LE PARDON 



10
Esaïe 43:4 dit : "Parce que tu as du PRIX à MES YEUX, parce que TU ES HONORÉ
et que JE T’AIME" : cette parole s'adresse à Israël, mais nous pouvons nous en
accaparer ! Oui, nous sommes HONORÉ et AIMÉ DE DIEU. Alors ne nous sous-
estimons pas, car nous avons de la VALEUR aux yeux de Dieu !
Jérémie 1:5 dit : "Avant que je t'eusse formé dans le ventre de ta mère, Je te
CONNAISSAIS, et avant que tu fusses sorti de son sein, Je t'avais consacré, Je t'avais
établi prophète des nations".
Dés le ventre de notre mère, Dieu, déjà, avait les regards sur chacun de nous ! DIEU
NOUS A AIMÉ LE PREMIER, d'un amour infini (1 Jean 4:19).

Ne doutons pas de l'AMOUR de notre Père céleste, et qu’importe ce que les gens
pensent ou disent de nous, aujourd'hui, proclamons ces paroles de bénédiction sur nos
vies :

"JE SUIS HONORÉ, AIMÉ, ET ACCEPTÉ DE DIEU !". Gloire à son Nom !

Les méditations du Pasteur Béatrice - Vivre une vie bénie
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AIMÉ DE DIEU
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"Examine-moi, ô Dieu, et connais mon cœur, mets-moi à l’épreuve et connais mes
pensées ! Regarde si je suis sur une mauvaise voie et conduis-moi sur la voie de
l’éternité !" Psaume 139:23-24.

Demandons au Saint-Esprit de nous passer au 'SCANNER SPIRITUEL', afin de nous
EXAMINER dans les moindres détails, dans tous les domaines de nos vies.
Laissons la main du potier FAÇONNER l'argile que nous sommes (Jérémie 18:6).
Soyons malléable entre Ses mains, afin de faire de nous des vases utiles, des VASES
D'HONNEUR (2 Timothée 2:20-21). 

Dieu ne force personne à changer. Abandonnons-nous entre Ses mains et
ACCEPTONS CE MODELAGE : en même temps, une main du potier travaille
l'intérieur, tandis que l'autre main travaille l'extérieur, pour gommer les impuretés, les
défauts... Ne résistons pas, et faisons-Lui confiance !
Dieu veut le meilleur pour nous, et que pour arriver là où Il a prévu, nous passerons
par ce TEMPS DE FAÇONNAGE, DE MODELAGE...

Frères et sœurs, comme il est écrit dans Jean 3:30 : "Il faut qu’IL CROISSE et que JE
DIMINUE", ayons le désir de DÉVELOPPER en nous LE CARACTÈRE DE
JÉSUS, Ses sentiments, Sa mentalité, Sa manière de raisonner, de penser, de parler et
d’agir.
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FAÇONNER
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Luc 19:1-10 nous parle de Zachée qui cherchait à voir Jésus. Vu sa petite taille, la foule
devant lui, le bloquait, l'empêchait de voir, d'avancer. Il grimpa à un sycomore et put
voir Jésus.
Souvent, nous regardons les problèmes, les épreuves, les afflictions, comme des
montagnes dressées devant nous, des obstacles à franchir, et de là naissent le doute, la
peur, le découragement : comme des barrières, -à l'image de cette foule-.

Zachée ne s'est pas arrêté devant la difficulté, IL N'A PAS ABANDONNÉ, il n'a pas
fait demi-tour, il a PERSÉVÉRÉ ! Il a surmonté le problème ! Sa FOI et sa
DÉTERMINATION ont payé : Jésus est venu à sa rencontre.
Nous avons tellement d'exemples dans la Bible d'hommes et de femmes qui ont usé de
DÉTERMINATION, de VOLONTÉ, de FOI, de PERSÉVÉRANCE, dont Jésus, qui
a été jusqu'au bout, mourir sur la croix. 

"Le royaume des cieux est forcé, et ce sont les violents qui s'en emparent" nous dit
Matthieu 11:12. Frères et sœurs, soyons DÉTERMINÉ, avec une FOI
INÉBRANLABLE, TENONS FERME, ET PERSÉVÉRONS (1 Corinthiens 15:58).
Que nous puissions dire : "J'ai combattu le bon combat, j'ai achevé la course" 2
Timothée 4:7. Courons avec persévérance les yeux fixés sur Jésus (Hébreux 12:1-2), et
œuvrons pour notre Seigneur !
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Nous avons à disposition des stratégies, des armes que Dieu nous a données, afin de
faire fuir l'ennemi de nos âmes, de nous donner la victoire contre l'adversaire.
Nous avons : La Parole ; La prière/Le jeûne ; La louange/l'adoration ; Le parler en
langues.

Ne sous-estimons jamais l'IMPORTANCE de la LOUANGE. C'est une des ARMES
SPIRITUELLES que nous devons utiliser.
"Vers minuit, Paul et Sillas priaient et chantaient les louanges de Dieu […] Tout à
coup […] toutes les portes s’ouvrirent et tous les liens des prisonniers se rompirent"
Actes 16:25-26. Dans cette situation désespérée, ils ont tourné leur regard et leur voix
vers le Seigneur. Dieu siège au milieu des louanges (Psaume 22:3), et Il agit. Il y a
certains COMBATS qui se REMPORTENT DANS LA LOUANGE.

La louange va nous connecter avec la personne du Saint-Esprit, nous emmener dans la
présence de Dieu, dans l'adoration. La louange va ouvrir une porte de libération, une
atmosphère de paix, favorable à la présence des anges. La louange doit faire partie
intégrante de notre quotidien. Celle-ci nous permet de lever les yeux vers notre Dieu
plutôt que sur les circonstances négatives.

David a préféré LOUER LE SEIGNEUR DANS L'ÉPREUVE : "Je bénirai l’Eternel
en tout temps ; sa louange sera toujours dans ma bouche" Psaume 34:1.
Frères et sœurs, soyons comme David, et CÉLÉBRONS DE TOUT NOTRE CŒUR
les LOUANGES du Seigneur" Éphésiens 5:19.
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"MES PENSÉES ne sont pas vos pensées" dit Esaïe 55:8. Le cœur est le siège de nos
émotions, de nos pensées, de nos décisions, et le lieu où Dieu veut habiter et agir.
Soyons maître de nos pensées. Nous devons amener  "toute pensée captive à
l’obéissance de Christ " 2 Corinthiens 10:5. 

Comment y arriver ? Lisons et méditions la Parole de Dieu et laissons-la pénétrer notre
cœur afin d’être  "transformé par le renouvellement de l’intelligence…" Romains 12:2.

Souvent, nous laissons les mauvaises pensées prendre le dessus. Nous les écoutons, les
entretenons. Si nos pensées ne sont pas bonnes, toute notre vie peut en être impactée.
Dés qu’une mauvaise pensée vient, ayons le réflexe de la REFUSER en confessant la
Parole de Dieu, ainsi nos pensées seront tournées vers Dieu.

Nous serons confronté à un combat entre la chair et l’esprit (Galates 5:16). Mais plus
nous serons rempli de l’Esprit et obéirons, plus notre esprit dominera la chair et nous
conduira dans les choses de Dieu.

C’est possible, frères et sœurs, d’avoir la VICTOIRE SUR NOS PENSÉES, en
marchant selon l’Esprit (Romains 8:5) et d’ÊTRE EN PAIX, "car la paix de Dieu, qui
surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ"
Philippiens 4:7.
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Ne nous est-il pas arrivé d’être dans une situation où ne voyons pas l’issue, où nous
sommes désespéré, à nous lamenter ? 

Jérémie, dans Lamentations 3, sait que SA SEULE ESPÉRANCE EST
D’ATTENDRE LE SECOURS DE L’ÉTERNEL. Du fond de son affliction, il va
proclamer au v.21 : "Voici ce que je veux repasser en mon cœur, ce qui me donnera de
l’espérance. LES BONTÉS de l’Éternel ne sont pas ÉPUISÉES, Ses COMPASSIONS
NE SONT PAS à LEUR TERME. Elles se RENOUVELLENT chaque matin. Oh,
que ta FIDÉLITÉ est grande ! L’Éternel est MON PARTAGE, dit mon âme ; c’est
pourquoi je veux ESPÉRER en Lui. L’Éternel a de la BONTÉ pour qui espère en Lui,
pour l’âme qui Le CHERCHE, il est bon d’attendre le secours de l’Éternel ".

Oui, mes frères et sœurs, dans les moments difficiles, attendons que Dieu intervienne.
Il est dit dans Esaïe 41:10 : "Ne crains rien, car JE SUIS AVEC TOI ; ne promène pas
des regards inquiets, car JE SUIS TON DIEU ; JE TE FORTIFIE, JE VIENS À TON
SECOURS, JE TE SOUTIENS de Ma droite triomphante".
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Dans le désert, nous voyons que le peuple "MURMURA" 
(Nombres 11:1). Combien de fois avons-nous perdu patience, 
ou nous semblait-il que Dieu n'intervenait pas, ne nous
répondait pas, restait silencieux ?

Nous passons par des moments de DÉSERT dans notre vie. 
Dieu sait par quoi et où Il veut nous faire passer ! Nous 
pouvons ainsi nous sentir abandonné, mais regardons Jésus, 
lorsqu'Il s'est senti, Lui, abandonné, a dit : "Non pas ce 
que Je veux, MAIS TA VOLONTÉ" Marc 14:36. Alors oui,
dans ces temps de silence, notre foi, notre patience, notre 
amour pour Dieu, notre engagement... sont éprouvés. Nous
sommes face à nous-même. Lorsque Jésus dormait dans la barque : Il dormait, oui
MAIS IL ÉTAIT LÀ avec les disciples ! Ne nous est-il pas dit que "Dieu ne
sommeille, ni ne dort" Psaume 121:4-5.

Frères et sœurs, nous ne faisons que TRAVERSER CE DÉSERT, NOUS N'Y
RESTONS PAS. Le peuple hébreu, une fois le désert traversé, est entré en TERRE
PROMISE.
Ses promesses et bénédictions sont nombreuses comme des cadeaux que le Père a en
réserve, mais il y a un TEMPS POUR TOUT, un temps pour se lamenter, un temps
pour garder le silence et un temps pour parler... (Ecclésiaste 3:4-11). Il y a des
TEMPS et des SAISONS dans notre marche, que nous devons accepter, et discerner.

Ne MURMURONS PAS, mais ACCEPTONS ces traversées du DÉSERT, car Dieu
les utilise pour nous transformer.
Au lieu de murmurer (Philippiens 2:14), REMERCIONS Dieu de nous emmener
d'étape en étape sur le chemin de notre destinée.

Les méditations du Pasteur Béatrice - Vivre une vie bénie
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Lorsque nous prenons la décision de suivre Jésus, il n'est pas
dit que tout serait rose, calme, tranquille. Le chemin que
nous empruntons ne sera pas facile, il sera semé
d'embûches, d'oppositions, d'épreuves, de tempêtes.

L'OPPOSITION est bonne dans le sens où celle-ci va produire en nous la
PERSÉVÉRANCE, la FERMETÉ, nous faire entrer dans des PRIÈRES
OFFENSIVES, dans la PROCLAMATION de la Parole (Ephésiens 6:10-18).
Jésus a connu l’opposition : Il a été maltraité, rejeté, humilié, blessé, trahi... Alors,
nous aussi nous passerons par des épreuves ! Lorsque l'opposition provient de notre
entourage, c'est encore plus difficile. Mais n'est-il pas écrit que le Seigneur nous a
donné un esprit de force, d'amour et de sagesse (2 Timothée 1:7). Et que : "Vous aurez
des tribulations dans le monde ; mais prenez courage, J'ai vaincu le monde” Jean
16:33.
Notre embarcation sera confrontée à des turbulences, à des vents violents, qui la
mettront peut-être en péril, mais n'oublions pas que JÉSUS EST AVEC NOUS.
Lorsque Satan a tenté Jésus dans le désert, qu'a fait Jésus ? Il a répondu "Il est écrit/il
est dit", Il a utilisé cette arme qu'est la Parole de Dieu (Luc 4:1-13). Satan essaiera de
nous décourager, de nous déstabiliser afin de nous freiner, de nous stopper dans notre
engagement. Paul disait à Timothée : "Or, tous ceux qui veulent vivre pieusement en
Jésus-Christ seront persécutés" 2 Timothée 3:11-12.

Frères et sœurs, Dieu ne permettra pas que nous soyons tenté au delà de nos forces (1
Corinthiens 10:13). Et nous sommes plus que VAINQUEUR en Christ (Romains
8:37). Ces expériences nous ENSEIGNERONT, nous feront GRANDIR, nous
FORTIFIERONT, nous nous APPUIERONS encore plus sur Lui. L’opposition, les
tempêtes, les difficultés rencontrées nous feront PROGRESSER, et nous
ÉQUIPERONT pour mieux Le servir.

Les méditations du Pasteur Béatrice - Vivre une vie bénie
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L'Éternel appela plusieurs fois Samuel (1 Samuel 3:4-10). Mais Samuel ne connaissait
pas encore l'Éternel. Donc, il dut APPRENDRE À RECONNAÎTRE LA VOIX DE
DIEU, puis à l'ÉCOUTER. 
Dieu peut nous parler soit par Sa Parole ; cela résonne dans notre cœur ; une pensée ;
une conviction ; un songe ; une vision ; les circonstances ; à travers quelqu'un... 
Dieu parle de différentes manières, et parfois nous n'y prêtons pas attention (Job
33:14-15). 
Comment écouter et discerner la voix de Dieu, la reconnaître ? Et si cela ne vient pas
de notre imagination ?
Samuel a dû FAIRE LA DIFFÉRENCE entre la voix d'Éli et la voix de l'Éternel.
Avec le temps et l'expérience, notre écoute spirituelle devient de plus en plus fine pour
reconnaitre cette voix. Jésus dit : "Mes brebis entendent ma voix" Jean 10:27. Pour
entendre ce que Dieu veut nous dire, cela nécessite une RELATION
PERSONNELLE avec le Seigneur, une DISPOSITION de cœur, une
COMMUNION, une INTIMITÉ avec Lui, développer une SENSIBILITÉ au Saint-
Esprit. Au fur et à mesure, nous allons apprendre car l'ÉCOUTE est un
APPRENTISSAGE, un CHEMINEMENT de chaque jour.

Posons-nous et créons une atmosphère de paix, de douceur, propice, pour se préparer
à entrer dans la présence de Dieu. Entrons dans Ses parvis avec des louanges (Psaume
100:4), afin de préparer notre cœur, qu'il soit disposé, et invitons la personne du
Saint-Esprit ! Notre écoute deviendra de plus en plus aiguisée, et nous saurons
discerner si c'est Dieu qui nous parle.

RENDONS-NOUS DISPONIBLE à cette écoute : "Parle, Éternel, car TON
SERVITEUR ÉCOUTE".
1 Rois 19:11-12 dit que Dieu n'est pas dans le vent fort et violent, ni dans le
tremblement de terre, ni dans le feu, mais dans un MURMURE DOUX et LÉGER.

Les méditations du Pasteur Béatrice - Vivre une vie bénie
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Prenons conscience que si Jésus n'est plus présent physiquement aujourd'hui, Il NE
NOUS A PAS LAISSÉ SEUL : "Et voici, JE SUIS AVEC VOUS tous les jours,
jusqu'à la fin du monde" Matthieu 28:20. Jésus a envoyé le consolateur, l'Esprit de
vérité, en la personne du SAINT-ESPRIT (Jean 14:16-19 ; 14:26-29). Dieu est Esprit !
Jésus s'est adressé aux disciples en leur faisant cette déclaration, qui est pour nous
également. Jésus est PRÉSENT AU MILIEU DE NOUS, à nos côtés, à chaque
instant.
Et au v.19 de Matthieu 28, Jésus dit : "Allez, faites de toutes les nations des disciples,
les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit".

Tout ce que Jésus a fait sur cette terre, nous pouvons, nous aussi, le faire par
l'assistante du Saint-Esprit. ALLONS, avec la FORCE que DIEU NOUS DONNE !
Dieu a dit à Gédéon : "Va avec cette force que tu as... JE SERAI AVEC TOI" Juges
6:14-16. Puis en Josué 1:9, Dieu dit : "Fortifie-toi et prends courage ? Ne t'effraie
point et ne t'épouvante point, car l'Éternel, ton DIEU, EST AVEC TOI dans tout ce
que tu entreprendras".
Ne nous est-il pas arrivé, lorsque nous nous apprêtions à faire quelque chose, que le
doute vienne : Comment faire ? Nous n'y arriverons pas ! Nous ne sommes pas
capables ! NE DOUTONS PAS, car oui, Dieu est avec nous et nous donnera la
FORCE de faire, d'entreprendre, de témoigner, de combattre, d'aller...

Puisque Jésus est avec nous, laissons-Lui le volant de notre vie, prendre la route qu'Il
désire emprunter et la vitesse à laquelle rouler, sur ce chemin étroit et resserré
(Matthieu 7:14). Croyons qu'IL NOUS ACCOMPAGNE à chaque instant.
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Luc 10:38 à 42 nous parle de l'INQUIÉTUDE et l'AGITATION de Marthe. 
Jésus dit : "Marthe, Marthe, tu t’inquiètes et tu t’agites pour beaucoup de choses...
Marie a choisi LA BONNE PART".

De l'agitation, vont découler l'inquiétude, l'angoisse, l'anxiété, l'énervement, le stress,
la peur, l'insomnie... (Daniel 2:1). Jésus dit : “Qui de vous, par ses inquiétudes, peut
ajouter une seule coudée à la durée de sa vie ?” Matthieu 6:27. L’inquiétude ne résout
rien. Ne laissons pas ces circonstances négatives contrôler nos pensées, nos émotions !
Cela va nous épuiser, alors que "c'est dans la TRANQUILLITÉ et le REPOS que sera
votre salut, C'est dans le CALME et la CONFIANCE que sera votre force" nous dit
Esaïe 30:15.
Comme Marthe, parfois nous avons laissé l'inquiétude et l'agitation envahir notre
quotidien, prendre le dessus, face à des situations, en écoutant les actualités... et notre
communion avec le Seigneur. Nous devons revoir nos priorités. Faisons notre part et
laissons Dieu faire la Sienne.

Marie a soif de la communion et de la présence de Jésus, d'être à l'écoute, et recevoir
Son enseignement. Il y a un contraste entre Marthe et Marie : une est agitée, une est
en PAIX.

Frères et sœurs, l'agitation et l'inquiétude ne sont pas pour nous, car elles volent notre
paix, notre joie ! Le remède est la CONFIANCE TOTALE EN DIEU. Dés que nous
le pouvons, prenons la BONNE PART comme Marie (Matthieu 6:33-34). Asseyons-
nous en Esprit à Ses pieds, aux pieds duquel nous pouvons déposer tous nos soucis,
car Il prend soin de nous ! Proverbe 12:25 dit : "L'inquiétude dans le cœur de l'homme
l'abat, mais une bonne parole le réjouit". 

Recherchons Sa présence, ainsi, notre 
cœur sera comblé de Sa paix.
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"Mais un homme fidèle, qui le trouvera ?" dit Proverbe 20:6. Pour faire confiance à
une personne, nous avons besoin d’être sûr de sa fidélité, son intégrité, quant à : tenir
ses engagements, avoir une seule parole, ne pas faire faux bond...

Frères et sœurs, cette FIDÉLITÉ, nous la trouvons en notre DIEU, car celle-ci fait
partie intégrante de Sa nature, ainsi que Son amour (Psaume 100:5).
N'est-ce pas une des qualités du fruit de l’Esprit en Galates 5:22 ! Ce qui caractérise la
fidélité, ce sont : la foi, la loyauté, la confiance, la stabilité, la vérité, l'honnêteté.
Dieu est un Dieu FIDÈLE en toutes choses. Il est digne de CONFIANCE. Aussi dans
Sa fidélité, Ses promesses sont certaines (Esaïe 55:11). Il est un refuge, un rocher, une
forteresse (Psaume 91:1-4).

Dieu attend à ce que nous aussi, nous Lui soyons fidèle (1 Corinthiens 4:2). Être
fidèle envers Dieu ne devrait pas être vu comme un devoir, mais comme un privilège,
une GRÂCE !
En toutes choses, soyons assidu (Luc 16:10) : aux réunions (Actes 2:46-47) ; dans la
prière (Actes 1:14) ; la lecture quotidienne de la Parole de Dieu (Matthieu 4:4) ; les
dîmes et les offrandes (Malachie 3:10) ; notre service, nos engagements, nos actes (1
Corinthiens 4:2) ; dans nos paroles (Matthieu 5:37)...

La FIDÉLITÉ, frères et sœurs, est un CHOIX que nous devons faire (Proverbe 3:3)
et un trait de CARACTÈRE que nous devons DÉVELOPPER par l'action de Son
Esprit.
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Le Psaume 34:19 dit : "Le malheur atteint souvent le juste", et nous remarquons qu'il
y a juste après un [MAIS] : "Mais L'ÉTERNEL l'en DÉLIVRE TOUJOURS". 

Souvent,  nous pensons que le malheur n'est pas pour nous.  L'épreuve, peut  venir
soit : de Satan, de nos propres choix, de la méchanceté des hommes, de cette vie... Le
diable rôde et cherche à voler (1 Pierre 5:8/Jean 10:10), mais NOUS DEVONS
RÉCUPÉRER, car nous avons une AUTORITÉ et une PUISSANCE dans le NOM
de JÉSUS, NOM AU-DESSUS DE TOUT NOM (Philippiens 2:9). Satan a été
vaincu à la croix de Golgotha, et il essaiera de nous nuire.  Jacques 4:7 dit : "Résistez
au diable, et il s’enfuira loin de vous". Et Actes 3:16 "C'est par la foi en Son Nom...".
N'oublions pas NOTRE POSITION en CHRIST, nous sommes assis avec Christ
dans les lieux célestes, dans cette position d’autorité (Ephésiens 2:6).

Le chrétien doit être VAINQUEUR (Romains 8:37). N'ayons pas peur du diable, et
ne lui laissons pas l'avantage (2 Corinthiens 2:11). Et "JE PUIS TOUT par celui qui
me FORTIFIE" Philippiens 4:13. Nous n'avons pas à combattre contre des
personnes, contre la chair, mais utilisons les armes spirituelles pour gagner le combat
(Éphésiens 6:11-18). Et "En mon Nom, ils chasseront les démons..." Marc 16:17-18.
Rappelons-nous qu'en Christ, nous avons tout reçu (Colossiens 2:10) !

Frères et sœurs, MARCHONS dans cette mentalité d'AUTORITÉ et de VICTOIRE
que nous AVONS en CHRIST.
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Dans les temps où nous sommes, il est important que tous chrétiens, nés de nouveau,
aient du DISCERNEMENT. Discerner, c'est : examiner, évaluer, sentir, juger,
éprouver, reconnaître, démasquer, déjouer...
-Faire la distinction entre le vrai du faux (Hébreux 5:14), le bon du mauvais, ce qui est
sage de ce qui est insensé ; -Examiner ce qui se présente à nous et l'amener à la lumière
des Écritures et du Saint-Esprit, avec une intelligence renouvelée (Romains 12:2) ; -
Pouvoir discerner la volonté de Dieu dans nos choix, nos décisions, "ce qui est bon,
agréable et parfait" Romains 12:1-2.
Le discernement doit être associé à la SAGESSE : "Moi, la sagesse, j’ai pour demeure
le discernement, et je possède la science de la réflexion" Proverbes 8:12 ; 24:3.
Le don du DISCERNEMENT DES ESPRITS (1 Corinthiens 12:4-11), lui, nous
permet de connaître la nature d’un esprit ou ses agissements. C'est un don de
révélation.
Chaque chrétien doit aspirer à ce don : aspirer, c'est demander, désirer, vouloir (1
Corinthiens 12:31).
Le discernement augmentera avec notre maturité spirituelle. Il nous aidera à discerner,
par exemple :
-les hérésies dans les enseignements/la doctrine (Actes 17:11) ; -le faux prophète/les
loups (Matthieu 7:15) ; -dans la prière/délivrance/guérison (Matthieu 17:21 / Luc
11:14); -les desseins des hommes (Actes 5:3-4) ; -l'appel au Ministère (Actes
13:2/Ephésiens 4:11) -les dons spirituels (1 Corinthiens 12:7-11 ; 14:1) ; -révéler des
choses cachées (Marc 4:22) ; -le temps marqué par Dieu "Kaïros" (Ecclésiaste 3:1-8)...

Frères et sœurs, nous avons besoin de développer le DISCERNEMENT, et cette
SENSIBILITÉ au Saint-Esprit pour savoir si c’est Lui qui est à l’œuvre ou pas. Paul
donne cet avertissement en Ephésiens 5:6 : "que personne ne vous séduise par de vains
discours". 1 Jean 4:1 dit : "N’ajoutez pas foi à tout esprit. Mais éprouvez les esprits
pour savoir s’ils sont de Dieu. Car plusieurs faux prophètes sont venus dans le
monde". Ainsi nous pourrons examiner toutes choses (1 Thessaloniciens 5:21).
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Les PAROLES que nous prononçons sont comme une prophétie qui aura un effet sur
l'avenir, car la PAROLE EST CRÉATRICE (Jean 1:1-4). En Genèse 1, "Dieu dit" et
cela fut !
Il est de notre responsabilité de VEILLER SUR NOS PAROLES, car elles sont
comme une semence qui prendra vie : des paroles de BÉNÉDICTION ou de
MALÉDICTION (Jacques 3:9-10). Matthieu 12:34 dit : "C'est de l'abondance du
cœur que la bouche parle".
Souvent, nous ne mesurons pas le poids de nos paroles, ni ses effets sur notre vie et la
vie des autres. Proverbe 15:4 dit : "La langue douce est un arbre de vie, mais la langue
perverse brise l'âme". Donnons-nous le temps de peser soigneusement nos paroles et
de nous assurer qu'elles s'alignent sur la volonté et la sagesse de Dieu.

Oui, frères et sœurs, c'est encore une affaire de CŒUR, car nos paroles sont un
indicateur de l'état de notre cœur.
Les paroles négatives tirent vers le bas, alors que les paroles positives tirent vers le
haut !
Notre LANGUE, ainsi que nos PAROLES, vont DIRIGER et INFLUENCER
NOTRE VIE et celles des autres (Jacques 3:3-5), et peuvent empêcher le plan de Dieu
de se réaliser.

Nourrissons-nous de la Parole de Dieu, afin qu'Elle pénètre en nous et prenne racine
dans notre cœur ! Proclamons des PAROLES de VIE et de BÉNÉDICTION.
Ephésiens 4:29 dit : "Qu'il ne sorte de votre bouche aucune parole mauvaise, mais, s'il
y a lieu, quelque BONNE PAROLE, qui serve à l'ÉDIFICATION et
COMMUNIQUE UNE GRÂCE à ceux qui l'entendent". Soyons un BON
TÉMOIGNAGE par nos paroles (Colossiens 4:6).

Nous sommes appelé à être un CANAL de BÉNÉDICTION (1 Pierre 3:9) !
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Chaque chrétien, une fois sauvé, entame un processus de croissance spirituelle dont
l'objectif est de parvenir à la MATURITÉ. Durant cette marche avec Christ, tout
enfant de Dieu doit tendre à devenir un adulte dans la foi, être affermi (Ephésiens
4:13). Pour cela, il lui faudra acquérir : la STABILITÉ et la MATURITÉ (Hébreux
5:14), la MAÎTRISE de SOI (Proverbe 16:32), le DISCERNEMENT, un caractère
qui manifeste le FRUIT de l'ESPRIT (Galates 5:22-23). 
Il est important, dans les temps où nous sommes, de GRANDIR, tel un enfant qui
passera par plusieurs étapes pour devenir adulte, le chrétien passera par un processus
pour CROÎTRE, GRANDIR et CHANGER (1 Corinthiens 13:11/14:20).

Jésus a été un EXEMPLE PARFAIT tant dans Sa MANIÈRE de PARLER,
RAISONNER, et dans Son COMPORTEMENT (Luc 2:52).
En Matthieu 5:13, il est parlé de la SAVEUR du chrétien qui est comme le SEL de la
terre. Si un plat est trop salé, il ne sera pas bon, et au contraire s'il n'est pas assez salé,
il sera fade. Par contre, si le plat est bien équilibré en sel, il aura un 'bon goût'. En
tant qu'enfant de Dieu, nous devons être un SEL d'une saveur ÉQUILIBRÉE en
TOUTES CHOSES. "Et quoi que vous fassiez, en parole ou en œuvre, FAITES
TOUT AU NOM DU SEIGNEUR JÉSUS..." dit Colossiens 3:17

La maturité ne dépend pas du nombre d’années dans la foi, mais dépendra de notre
manière de 'mettre en pratique la Parole' et de 'notre capacité à nous prendre tout seul
en charge spirituellement'. "Mais CROISSEZ dans la GRÂCE et dans la
CONNAISSANCE de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ" 2 Pierre 3:18.
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Esther est une jeune femme, orpheline, juive, qui est devenue reine de Perse. Elle a été
un instrument pour sauver son peuple d'un complot meurtrier pour anéantir celui-ci
(Esther 1 à 10). Esther a tout quitté, ses repères, sa zone de confort : Elle s'en est allée
vers SA DESTINÉE. Elle est un exemple pour nous. Par son OBÉISSANCE, sa
FIDÉLITÉ, sa FOI, sa DÉTERMINATION, l’Éternel a permis l’annulation du
décret pris contre elle et le peuple. Esther et Mardochée (qui l'avait adoptée) ont été
utilisés pour la délivrance du peuple (Esther 4:15-17). Nous voyons que l'Éternel les a
SECOURUS et PROTÉGÉS de leurs ennemis (Esaïe 41:10). Le complot que Haman
avait mis en place contre eux, s'est retourné contre lui, car Dieu a RENVERSÉ LA
SITUATION, et ainsi, Esther et Mardochée ont été élevés (Esther 8:1-2/1 Pierre 5:6).
Nous voyons ici que DIEU N'ABANDONNE PAS ses enfants (Psaume 9:11).

Lorsque Dieu choisit ou appelle pour une œuvre, une mission... : dans
l'OBÉISSANCE, la recherche de Sa VOLONTÉ, Sa FAVEUR sera avec nous dans ce
que nous entreprendrons, et les circonstances seront favorables à l’accomplissement
de Son plan. Esther a prié et jeûné durant trois jours, ainsi que le peuple (Esther
4:16/Jacques 5:16). Elle n'a pas essayé de résoudre cette situation par elle-même, mais
elle a laissé DIEU AGIR (Psaume 37:5), car DIEU est TOUT PUISSANT.

Agissons avec SAGESSE, INTELLIGENCE, et avec STRATÉGIE. Esther s'en est
REMISE COMPLÈTEMENT à DIEU ! Dans toutes situations, la SOLUTION est
en DIEU SEUL (Daniel 2:21), car Il est au contrôle de nos vies (Romains 8:28).
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La MAISON devient un lieu où la grâce de Dieu se manifeste si nous faisons de
JÉSUS, l'HÔTE DE NOTRE MAISON. En Luc 19:5-10, Jésus dit : "Il faut que Je
demeure aujourd’hui dans ta maison", et au v.9 : " Le salut est entré aujourd’hui dans
cette maison...", car Zachée avait le cœur ouvert à recevoir Jésus.
Si nous Lui ouvrons, notre maison sera un lieu où Sa présence peut se manifester.
Ainsi, nous ferons de notre foyer, un lieu à part : un lieu de paix, de salut, de
ressourcement, de restauration, de guérison, de consolation, de délivrance, de
réconciliation, de protection, un lieu d'enseignement, de prière, de louange et
d'adoration... Notre habitation est le LABORATOIRE où le Seigneur travaille les
cœurs.
PROTÉGEONS NOS MAISONS, car Satan essaiera toujours de détruire la famille,
en y mettant les conflits, la division, la séparation, la rébellion (Jean 10:10). Nous
devons veiller, et bien choisir nos fréquentations avec sagesse et discernement, et
notamment, qui nous laissons entrer dans notre foyer (1 Corinthiens 15:33). Notre
maison doit être bâtie sur de solides fondations, afin de tenir bon contre les vents et
les tempêtes (Luc 6:48). Soyons vigilant, et mettons notre maisonnée (la famille) sous
la protection du sang de Jésus (Exode 12:7 et 13). Ne nous relâchons pas, et portons
sans cesse notre famille dans LA PRIÈRE (1 Thessaloniciens 5:17).

Frères et sœurs, mettons DIEU AU CENTRE de notre foyer, afin que tout soit sous
SON CONTRÔLE, Sa PROTECTION et Sa BÉNÉDICTION.
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Lorsque le prophète Samuel voit tour à tour chacun des fils d'Isaï (Jessé), tous plus
grands et plus beaux les uns que les autres, l’Esprit de Dieu lui dit : "L'Éternel ne
considère pas ce que l'homme considère ; l'homme regarde à ce qui frappe les yeux,
mais l'ÉTERNEL REGARDE LE CŒUR" 1 Samuel 16:7. Nous avons souvent ce
regard, comme le Prophète Samuel. Mais, nous devons apprendre à voir au delà des
apparences.

Il y a la façon dont nous, nous regardons les autres, et celle dont les autres nous
regarde. Nous pouvons maîtriser notre regard, et apprendre à bien orienter celui-ci,
car cela évitera bien des peines et des désagréments (Matthieu 6:21-23). La Grâce de
Dieu lave notre regard, comme Elle lave notre cœur.
Aussi, le REGARD VA DÉTERMINER NOS CHOIX.

Abraham avait ce REGARD DE LA FOI (Hébreux 11:8-11 / Genèse 12 ; 22), il
visionnait le but à atteindre (Philippiens 3:13-14).
Ce REGARD de la CONFIANCE EN DIEU nous amènera dans les œuvres
préparées d'avance, et dans une VIE ÉPANOUIE et VICTORIEUSE.

Le REGARD DE DIEU est attiré "sur ceux qui le CRAIGNENT, sur ceux qui
ESPÈRENT en Sa bonté" Psaume 33:18 ; "sur celui qui est HUMBLE et a l’esprit
abattu, sur celui qui CRAINT MA PAROLE" Esaïe 66:2 ; et sur un CŒUR BIEN
DISPOSÉ (Psaume 51:10).

Et n'oublions jamais que Dieu NE REGARDE PAS À L'APPARENCE
EXTÉRIEURE, il ne regarde ni à notre physique, ni à nos talents, mais IL
REGARDE À NOTRE CŒUR qui est la source de nos désirs et de nos motivations
(Actes 13:22). CHANGEONS NOTRE FAÇON DE VOIR, et que nos pensées, notre
cœur soient focalisés sur le Seigneur ! 
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Matthieu 18:19-20 dit : "Je vous le dis encore, que si DEUX d’entre vous
S'ACCORDENT sur la terre pour DEMANDER une chose quelconque, elle leur sera
ACCORDÉE par Mon Père qui est dans les cieux. Car là où DEUX ou TROIS sont
ASSEMBLÉS en MON NOM, Je SUIS AU MILIEU D'EUX".
Lorsque des chrétiens s'unissent pour élever leurs prières devant le Seigneur, en
cherchant Sa volonté, il est important qu'ils soient UN, en ACCORD.
Deux personnes qui s’accordent, cela signifie : s’entendre, se mettre d’accord, se
concerter. Nous devons être sur la même longueur d’onde, être conduits par le Saint-
Esprit et avoir les mêmes objectifs. Donc, si deux s'accordent : c’est-à-dire prient
d’une même voix, d’un même cœur, en communion, il y aura l'EXAUCEMENT : "Si
vous DEMANDEZ quelque chose en MON NOM, JE LE FERAI" Jean 14:14. Si l'un
dit 'Amen' à la prière de l'autre, c'est qu'il y consent, car "Deux hommes marchent-ils
ensemble, sans en être convenus ?" Amos 3:3.

C'est important de demander au Saint-Esprit pour s'entourer des bonnes personnes
avec qui nous associer pour prier, car il faut l'harmonie : l'entente, l'unité. Lorsque
deux personnes se mettent d’accord pour accomplir une chose, elles se soutiennent,
s’encouragent. Alors que si la personne est seule, elle pourra être dans le
découragement et tentée d'abandonner. Donc à deux, ou trois, il y aura une FORCE,
qui conduira dans plus de détermination, de persévérance, à se soutenir, à
s'encourager, à booster la foi, à résister, à gagner (1 Jean 5:14-15 / Ecclésiaste 4:9-12).
Si l'un est fatigué, l'autre prendra la relève. Nous avons l'exemple de l'Église primitive,
qui avait des résultats dans la prière d'accord (Actes 1:14 ; 2:42 ; 12:5). 

La PRIÈRE d'ACCORD est d'une
GRANDE PUISSANCE. VEILLONS
et PRIONS SANS CESSE 
(Luc 21:36 / 1 Thessaloniciens 5:17-18).
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"HONORE TON PÈRE et TA MÈRE, afin que TES JOURS SE PROLONGENT
dans le pays que l'Éternel, ton Dieu te donne" Exode 20:12.

Il s'agit d'HONORER nos parents dans la chair, mais aussi nos 'PÈRES et MÈRES
SPIRITUELS', car ils prennent soin de nos âmes, comme un père qui pourvoit aux
besoins de ses enfants !
"HONOREZ DE TELS HOMMES" dit Paul en Philippiens 2:29 : Donc ayons pour
eux de la considération, une haute estime, portons-les dans la prière, encourageons-
les, bénissons-les (1 Thessaloniciens 5:12-13/1 Timothée 5:17/Malachie 3:10).
HONORER, c'est aussi RESPECTER ! Le respect se manifeste au travers de nos
ACTIONS, nos PAROLES et notre COMPORTEMENT : Attention à l'esprit de
'familiarité' dans notre manière de se comporter à l'égard des Serviteurs(vantes) de
Dieu ! Nous devons apprendre à mettre des limites afin de ne pas devenir trop
'familier', trop 'camarade' avec eux. Nous devons aussi avoir le respect de toute
autorité (Romains 13:1-2/1 Pierre 2:17-21).
HONORONS L'ONCTION que Dieu a mis dans leurs Ministères (Éphésiens 4:11),
puisqu’ils sont envoyés par Dieu (Actes 13:2-3).
C'est une réelle BÉNÉDICTION d'agir ainsi car "Celui qui vous reçoit ME REÇOIT,
et celui qui me reçoit, reçoit celui qui m'a envoyé. Celui qui reçoit un prophète en
qualité de prophète recevra une RÉCOMPENSE de prophète..." Matthieu 10:40-42.

N'oublions pas frères et sœurs, qu'en honorant nos PÈRES et MÈRES SPIRITUELS,
-NOUS HONORONS DIEU LUI-MÊME-.

Notre Seigneur dit : "Car J'HONORERAI CELUI QUI M'HONORE" 1 Samuel
2:30.
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Il y a tant de sujets de RENDRE GRÂCE à notre Dieu. Même si parfois, selon les
circonstances que nous traversons, nous ne sommes pas toujours disposé à louer
Dieu, il nous revient de nous mettre dans une ATTITUDE de REMERCIEMENT,
de LOUANGE, d'ALLÉGRESSE (Psaume 100:1-5).
Regardons l'histoire de Job, homme intègre et droit, craignant Dieu, se détournant du
mal (Job 1:8). Il est passé par des épreuves très difficiles. Qu'a-t-il fait dans ces
circonstances difficiles ? Il a déclaré au verset 21 : "L'Éternel  a donné, et l'Éternel a
ôté ; que le NOM de l'ÉTERNEL SOIT BÉNI". Ouah, il a béni le Seigneur malgré ses
épreuves !

Nous traversons tous des afflictions qui peuvent ôter notre joie. Deux choix s'offrent
à nous, soit : -1. : Nous continuons à nous plaindre, à nous morfondre, à baisser les
bras ; -2. : Nous prenons cette attitude de remercier, bénir et de louer l'Éternel.
La JOIE sera NOTRE FORCE et un BON REMÈDE (Néhémie 8:10/Proverbe
17:22/Esaïe 12:2). Nous pouvons garder cette JOIE et cette PAIX dans toutes
situations (qualités du fruit de l'Esprit /Galates 5:22).
Sur le coup, oui cela nous semblera un sujet de tristesse (Hébreux 12:11), MAIS ce ne
sera que MOMENTANÉ, et devra avoir pour RÉSULTAT : l'ACTION DE
GRÂCE, la LOUANGE (1 Pierre 1:6-9). Notre foi sera éprouvée, mais comme Job,
bénissons notre Dieu de ces afflictions passagères (1 Pierre 5:10). Comme une femme
qui est dans les douleurs de l'enfantement, qui souffre, mais une fois que l'enfant est
né, elle se RÉJOUIT (Jean 16:21).

2 Corinthiens 12:9-10 dit : "MA GRÂCE TE SUFFIT, car Ma puissance s'accomplit
dans la faiblesse... Car, lorsque je suis faible, c’est alors que JE SUIS FORT". Cette
FORCE nous allons LA PUISER dans le Seigneur, et en dépendant de Lui seul.
Soyons RECONNAISSANT en TOUTES CHOSES (1 Thessaloniciens 5:18), et
malgré les épreuves rencontrées, offrons à notre Dieu des chants d'ALLÉGRESSE,
GLORIFIONS et EXALTONS SON NOM (Actes 16:25).
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Emparons-nous des PROMESSES et BÉNÉDICTIONS  d'Esaïe 61 : 1 à 11, telles  
que : -Il y a une BONNE NOUVELLE aux MALHEUREUX ; -Dieu PANSE les
blessures et GUÉRIT le CŒUR BRISÉ (Luc 4:18-19/Psaume 147:3) ; -Si nous
sommes encore  captif,  prisonnier, le Seigneur  LIBÉRE, DÉLIVRE   (Actes  16:26) ; 
-Si la TRISTESSE nous envahit : les AFFLIGÉS ont la CONSOLATION, l'espoir
est redonné ;  -Une HUILE DE JOIE à la place du DEUIL, afin d'éprouver à
nouveau du plaisir, du bonheur ; -La LOUANGE au lieu de l'ABATTEMENT, du
découragement...

C'est la VOLONTÉ de notre Dieu de RÉPARER nos vies, de RELEVER, de
RECONSTRUIRE, REBÂTIR sur des ruines, parce qu’IL NOUS AIME. Il
RENOUVELLE nos FORCES (Esaïe 40:29).

JÉSUS n'a pas seulement porté nos iniquités à la croix, mais AUSSI nos
DOULEURS et nos SOUFFRANCES : "Il a pris NOS INFIRMITÉS, et Il s'est
CHARGÉ de nos MALADIES" Matthieu 8:17 (Esaïe 53:3-5). En LUI, nous avons la
GUÉRISON aussi bien sur le plan physique, spirituel et émotionnel.

En ayant accepté Jésus comme Seigneur et Sauveur personnel (Romains 10:9-11),
nous sommes "REVÊTUS des VÊTEMENTS du SALUT" Esaïe 61:10. En hiver,
nous nous couvrons d'un manteau afin d'avoir chaud, nous le mettons 'par dessus nos
vêtements'. Ainsi en est-il de ce manteau : "Il m'a COUVERT du MANTEAU de la
DÉLIVRANCE" : délivrance DANS TOUS LES DOMAINES de nos vies !

JÉSUS GUÉRIT, SAUVE et DÉLIVRE encore aujourd'hui pour quiconque croit en
Lui (Psaume 107:20/Jean 3:16). Frères et sœurs, croyons que notre
ÉPANOUISSEMENT fait partie du PLAN de DIEU pour chacun, et ainsi "notre
ÂME sera ravie D'ALLÉGRESSE"  Psaume 35:9.
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En Ézéchiel 47:1-7, dans la vision, il est parlé de plusieurs niveaux d'eau à traverser au
fur et à mesure que le prophète avance. Cela peut représenter notre marche avec le
Seigneur : pas à pas, étape après étape, saison après saison, en prenant soin de nous
préparer chaque fois pour le prochain niveau dans notre vie spirituelle.
Au début, de "l'eau jusqu'aux chevilles" : image de notre conversion, où nous faisons
nos premiers pas à suivre Jésus, tel un enfant qui apprend à marcher, qui en est aux
balbutiements, et du lait il passera à la nourriture solide (Hébreux 5:11-14). Parfois,
nous nous sommes contenté de juste tremper nos pieds. Mais le Seigneur nous
demande de NOUS ENGAGER PLUS pour Son œuvre.
Ensuite, de "l'eau jusqu'aux genoux" : là nous avons encore pied, nos propres appuis.
Nous prenons un peu de profondeur, et laissons la Parole pénétrer de plus en plus en
nous, nous transformer. Jusqu'ici, nous avons fait l'effort de MARCHER.
Mais, ensuite, de "l'eau jusqu'aux reins, un torrent si profond, qu'il fallait y nager" :
là, il nous faudra nager en PLEINE EAU, NOUS LAISSER TRANSPORTER, au
gré du vent de l'Esprit, vers quelque chose que nous ne maîtrisons pas, sans savoir où
chaque brasse va nous emmener. Cela nécessite un ABANDON et une CONFIANCE
TOTALE au Saint-Esprit, de croire et obéir, sans AUCUNE RÉSISTANCE !

Parfois, face à des doutes, des peurs, nous n'entrons pas complètement dans notre
appel : à l'image de Jonas (chap.1à4) qui a fui, mais le Seigneur n'avait pas dit son
dernier mot. Jonas a fini par ACCEPTER SA MISSION. Ne RÉSISTONS pas à
l'APPEL du Seigneur.

Ne soyons pas démissionnaire, mais des MISSIONNAIRES pour Dieu. Soyons des
OUVRIERS dans la moisson (Matthieu 9:38). Jésus n'a-t-Il dit à Simon : "Avance en
eau profonde", et il a obéi (Luc 5:4-6).
Ne craignons pas le changement et PASSONS à un AUTRE NIVEAU. Soyons DES
VIOLENTS, persévérons, allons plus loin (Matthieu 11:12/1Corinthiens 9:24) !
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La première mention de la dîme est dans Genèse 14:17-20, avec Melchisédek : "Et
Abram lui donna la dîme de tout" Hébreux 7:1-4.
Il est dit : "APPORTEZ à la maison du trésor toutes les DÎMES, afin qu'il y ait de la
NOURRITURE dans MA MAISON ; mettez-moi de la sorte à l'épreuve, dit l'Éternel
des armées. Et VOUS VERREZ SI JE N'OUVRE PAS pour vous les ÉCLUSES DES
CIEUX, si JE NE RÉPANDS PAS SUR VOUS la BÉNÉDICTION en
ABONDANCE" Malachie 3:10. Nous voyons que DONNER est une CLÉ de
BÉNÉDICTION (Luc 6:38).

SEMONS nos dîmes et nos offrandes, frères et sœurs, dans le BON TERRAIN, soit
dans : l'église locale, la cellule de maison, les Ministères. Les serviteurs (vantes) de
Dieu prennent SOIN DE NOS ÂMES, nous apportent la nourriture (Galates 6:6),
nous affermissent, nous conseillent, prient pour nous, comme le fait un BON
BERGER (Ezéchiel 34:11-16/Jean 10:2-4). La bible dit que tout OUVRIER MÉRITE
salaire (Luc 10:7). Une PAROLE d'un BON CONSEIL PEUT CHANGER UNE
VIE !

Donnons par 'OBÉISSANCE', sans TRISTESSE ni CONTRAINTE ; car DIEU
AIME celui qui DONNE avec JOIE, et AMOUR (1 Corinthiens 16:2-3/2 Corinthiens
9:6-8). N'est-il pas dit : "DONNEZ, et il vous SERA DONNÉ" en Luc 6:38 et "Il y a
PLUS DE BONHEUR À DONNER qu'à recevoir" Actes 20:35.
SEMONS et croyons que Dieu peut nous COMBLER de toutes sortes de grâces, et
POURVOIR à tous nos besoins (Philippiens 4:19/Proverbe 3:9-10). 
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Hébreux 11:1 dit que "La foi est une ferme assurance des choses qu’on espère, une
démonstration de celles qu’on ne voit pas". Et Romains 10:17 dit : "Ainsi la foi vient
de ce qu’on entend, et ce qu’on entend vient de la Parole de Dieu".

Lorsque nous demandons quelque chose au Seigneur, ne nous est-il pas arrivé de
nous poser ces questions : 
"Seigneur, Tu vas  le faire, mais :  Comment ?  Où ?  Quand ?". 
Le moyen du -COMMENT Il LE FERA- Lui appartient.

Nous, il nous revient de saisir par la FOI les PROMESSES de DIEU et croire que ce
Dieu PROMET, Il peut aussi l’ACCOMPLIR (Romains 4:20-21). "Aux hommes cela
est impossible, mais à DIEU TOUT EST POSSIBLE" Matthieu 19:26.
Ce que nous DEMANDONS (Matthieu 7:7-8/Marc 11:24), croyons que nous le
recevons, lorsque cela est  dans Sa volonté  (1 Jean 5:14-15). En  Matthieu  21:21-22 :
"Jésus leur répondit : Je vous le dis en vérité, SI VOUS AVIEZ DE LA FOI et que
vous ne doutiez point… TOUT CE QUE VOUS DEMANDEREZ AVEC FOI PAR
LA PRIERE, VOUS LE RECEVREZ".

Si nous manquons de foi (Hébreux 11:6), comme le père de cet enfant, disons au
Seigneur : "Viens au secours de mon incrédulité !" en Marc 9:24. LA FOI EST UN
DON DE DIEU (Ephésiens 2:8).

La question est aujourd’hui pour nous : 
Quel est l’IMPOSSIBLE dans notre vie, que
DIEU VEUT et PEUT RENDRE POSSIBLE ?
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Dans Romains 16:17, Paul nous met 'EN GARDE' quant à ceux qui causent des
DIVISIONS et des SCANDALES, et exhorte à 'NOUS ÉLOIGNER D'EUX'. 
Lorsque nous écoutons, nous fréquentons ceux qui créent des scandales (Matthieu
18:7), il y aura une influence sur notre vie : cela POLLUERA nos pensées,
AFFAIBLIRA notre foi, jusqu'à PERDRE la paix et la joie.

La Parole de Dieu est claire au sujet des divisions, des querelles, des disputes, des
jalousies : elles font partie des œuvres de la chair (Galates 5:19-21/1 Corinthiens 3:3).
Les disputes vont blesser, diviser, détruire. Ne permettons à personne de venir
entraver et polluer notre vie. 
Refusons, repoussons cela (Proverbe 17:14/Tite 3:10-11) ! Nous devons nous
protéger.

"Ne nous lassons pas de FAIRE LE BIEN" Galates 6:9. Faire du bien aux autres,
c’est s’en faire à soi-même (Proverbe 11:17). Soyons BONS les uns envers les autres
(Ephésiens 4:32). BÉNISSONS, car c'est à cela que nous sommes appelé (1 Pierre
3:9).
Soyons des ARTISANS de PAIX (Matthieu 5:9/Romains 12:18). Réjouissons-nous
de l'élévation, de la réussite de l'autre, et DÉSIRONS LE MEILLEUR pour chacun
de nous.
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Dieu nous a placé sur cette terre pour Le SERVIR (Jean 4:34/Marc 10:45). Nous
sommes appelé à être une BÉNÉDICTION pour notre prochain. 
Nous avons tous un POTENTIEL. Mais pour l'exploiter et en tirer profit, nous
devons d'abord le découvrir, le voir, prendre conscience de ce que Dieu nous a donné,
nous a équipé (Matthieu 25:14-30)

Chaque membre est différent et a une différente fonction (Romains 12:4-5). Le
Seigneur a mis devant nous des ŒUVRES PRÉPARÉES D'AVANCE afin que nous
les PRATIQUIONS (Ephésiens 2:10/Actes 9:15). Dieu a placé chacun comme Il l'a
voulu, dans le corps. "Le corps FORME un TOUT..." dit 1 Corinthiens 12:12-27, et
au v.22 : "Les membres du corps qui paraissent être les plus faibles sont
NÉCESSAIRES.

1 Corinthiens 12:7 dit "à chacun la manifestation de l'Esprit est donnée pour
l'UTILITÉ COMMUNE ". Nous travaillons, frères et sœurs, pour le même
OBJECTIF : GAGNER LES ÂMES À CHRIST. 
"Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez FERMES, INÉBRANLABLES,
TRAVAILLANT de mieux en mieux dans l’œuvre du Seigneur, sachant que votre
travail ne sera pas en vain dans le Seigneur” 1 Corinthiens 15:58.

TRAVAILLONS dans l'UNITÉ de l'ESPRIT, avec amour, humilité, douceur,
patience, et paix (Ephésiens 4:1-3), pour la Gloire de Son Nom !
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Jésus nous parle à plusieurs reprises "des petits enfants" (Matthieu 18:3-5 ; 19:13-15).
À travers cela, nous pouvons être interpellé quant à la 'SIMPLICITÉ d'un enfant'.
Lorsqu'un enfant va demander à manger à un de ses parents, il s'attend à recevoir à
manger, car il a confiance en eux. 

Tel un enfant, nous devons croire que notre "Père qui est dans les cieux donnera-t-il  
de bonnes choses à ceux qui les lui demandent" Matthieu 7:11. L'enfant croit tout ce
qu'on lui dit, jusqu'à ce qu'il atteigne l'âge de raison où là, il commencera à raisonner. 
En tant qu'adulte, nous nous posons un tas de questions, nous nous compliquons à
tout le temps vouloir raisonner ! Et bien souvent, nous sommes en proie au doute, à
l'impatience. Alors qu'un enfant est SIMPLE dans ses attentes... car il sait qu'il
DÉPEND de ses parents. Puis, l'enfant va grandir, découvrir, apprendre, changer. Et
en tant qu'adulte, nous serons amené à toujours AVANCER et PROGRESSER dans
notre cheminement et notre croissance spirituels. 

Nous devons revenir à une SIMPLICITÉ de CŒUR, une foi SIMPLE qui se
REPOSERA TOUJOURS sur JÉSUS-CHRIST (Matthieu 11:28-30/Philippiens 4:6-
7) ! L'attitude et le regard d'un enfant sont dénués de tout : ORGUEIL,
HYPOCRISIE, PRÉJUGÉ, IDÉE PRÉCONÇUE... Soyons AUTHENTIQUE ! 
Cela ne veut pas dire que nous devons rester à l'état d'un enfant (1 Corinthiens 13:11),
mais être dans cet état d'ABANDON absolu (Romains 12:1-2/Colossiens 2:6-7). 

ARRÊTONS de VOULOIR tout CONTRÔLER ! C'est une perte d'énergie et crée
des tensions inutiles. Mais : LÀCHONS PRISE !
Le Proverbe 3:5-6 nous dit de ne pas nous fier à notre propre intelligence, mais de
PLACER toute NOTRE CONFIANCE dans le Seigneur, de nous APPUYER sur
LUI dans tout ce que nous entreprenons et IL GUIDERA NOS PAS. 
Oui, Seigneur, "ma destinée est dans Ta main" Psaume 31:15.
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Ce chant dit : "Parce qu'IL VIT, je n'ai rien à CRAINDRE, mes lendemains sont
ASSURÉS. Entre SES MAINS, IL TIENT MA VIE... ".

Lorsque l'inquiétude, le découragement, la lassitude... viennent, adressons ces paroles
comme une PRIÈRE à notre Dieu (Ésaïe 41:10). Et croyons que nous pouvons
TOUCHER SON VÊTEMENT ! Comme la femme à la perte de sang, Matthieu 9:20-
22 : "Car elle disait en elle-même : Si je puis seulement toucher son vêtement, je serai
guérie". Depuis 12 ans, elle allait de médecin en médecin, sans aucun résultat. Elle
s'est frayée un chemin parmi la foule pour aller Le toucher. Jésus était là, Jésus était
son dernier espoir. Elle a eu son miracle : sa guérison !

Il y a des choses pour lesquelles nous prions depuis longtemps, sans succès, et nous
attendons encore l'EXAUCEMENT.
Cette femme, exemple de foi, de courage, de détermination, d'audace, et qui va au-
devant des obstacles, afin de les renverser pour atteindre le BUT ! Sa situation a été
changée en un instant, et son témoignage rendu puissant : Jésus GUÉRIT !
Il est dit : "Vous me CHERCHEREZ, et vous me TROUVEREZ, si vous me
cherchez de tout votre cœur” Jérémie 29:13.

Nous pouvons, frères et sœurs, TOUCHER le VÊTEMENT de JÉSUS en esprit, dans
SA PRÉSENCE, et VIVRE le SURNATUREL. Jacques 4:8 dit : "APPROCHEZ-
VOUS de DIEU, et IL S'APPROCHERA de vous". 

Dieu peut nous surprendre au moment 
où nous nous y attendons le moins !
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Dieu est AMOUR et lorsqu'Il nous reprend, c'est pour notre bien, comme un père qui
reprend son enfant (Proverbe 3:11-12). 
Nous faisons tous des erreurs (Jacques 3:2). Mais ayons l'HUMILITÉ de reconnaître,
d'accepter que nous nous sommes trompé, afin de changer. Si le Saint-Esprit pointe
du doigt une erreur, sachons en TIRER DES LEÇONS afin de nous AMÉLIORER,
et que cela nous fasse GRANDIR ! Ne restons pas à ressasser, s'apitoyer, se focaliser
sur l'erreur, l'échec. Mais voyons-y plutôt une EXPÉRIENCE, qui fait partie de notre
cheminement. Hébreux 12:11 dit : "Il est vrai que tout châtiment semble d'abord un
sujet de tristesse, et non de joie". Lorsque nous sommes réprimandé, repris, ce que
Dieu regarde, c'est comment nous allons RÉAGIR ? Quel est le FRUIT QUI VA EN
RESSORTIR (Galates 3:3) ? Allons-nous nous lamenter, rebeller, s’obstiner ? Ou au
contraire, allons-nous être dans cette ATTITUDE d'ÉCOUTE (Psaume 32:8), et
assez MATURE pour dire que nous reconnaissons notre erreur, nous humilier,
demander au Saint-Esprit de nous aider afin de corriger,  recommencer, et
SURTOUT : APPRENDRE DE NOS ERREURS ! 
N'ayons pas peur d'entreprendre, et ne laissons pas la peur -de se tromper-, nous
paralyser. Sinon, nous ne pourrons pas avancer ! 
Un enfant qui fait ses premiers pas, tombera, se relèvera, s'élancera à nouveau devant
son papa qui lui tend les bras et l'encourage : "Allez, viens, je suis là". À l'exemple de
Pierre, qui voulant marcher sur les eaux, eut peur, et "Jésus ÉTENDIT LA MAIN et
le SAISIT" Matthieu 14:27-31.

Osons, et si nous nous trompons, acceptons d'être repris, et sachons nous
REMETTRE EN QUESTION. Si nous venions à tomber, Dieu regarde et
s'intéressera plus au RELÈVEMENT (Psaume 37:24). Dieu veut notre bien, et nous
EMMENER PLUS LOIN.
Il est dit en Colossiens 1:11 : "DIEU vous FORTIFIERA pleinement à la mesure de
sa puissance glorieuse, pour que vous puissiez TOUT SUPPORTER et
PERSÉVÉRER JUSQU'AU BOUT et cela avec JOIE". 
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Regardons à David dans 1 Samuel 30, il a RÉCUPÉRÉ tout ce que l'ennemi lui avait
pris (v.18-20). Soyons des CONQUÉRANTS, des COMBATTANTS, et
RÉCUPÉRONS ce que Satan nous a volé (1 Jean 4:4/Jean 10:10). 

D'abord, l'angoisse avait saisi David, mais "David REPRIS COURAGE en
S'APPUYANT sur l'ÉTERNEL, SON DIEU" (v.6). Il s'est RESSAISI (Josué 1:6).
Dans sa détresse, il a dû louer l'Éternel, et visionner les PROMESSES de Dieu. En se
REMÉMORANT ce que Dieu a fait pour nous, nous RENVERSERONS le négatif
en positif : pensées de foi, de louange, de remerciements à notre Seigneur. Dès que
nous sommes face à une mauvaise nouvelle, une situation qui nous échappe : Ne
regardons pas la grandeur du problème, car DIEU EST PLUS GRAND que ce
problème. Ne proclamons pas des paroles de défaite, mais des PAROLES de
RÉUSSITE, de SUCCÈS, de VICTOIRE (Psaume 60:12).
David avait compris qu'il devait se battre pour lui, mais aussi pour les autres. Soyons
dans cette position de qui NOUS SOMMES EN CHRIST, car "Nous sommes plus
que VAINQUEURS" dit Romains 8:37. MARCHONS par la FOI (2 Corinthiens
5:7).
Puis au v.8, il est dit que "David CONSULTA l'ÉTERNEL". Il y a des combats où
nous n'aurons pas à intervenir (Psaume 68:1-3), et d'autres où nous irons au combat
affronter l'ennemi dans la PRIÈRE (Ephésiens 6:11-17/2 Corinthiens 10:4). Ainsi
dans ce combat spirituel, nous chercherons auprès de Dieu la STRATÉGIE, la
SAGESSE et la FORCE dont nous aurons besoin pour faire les BONS CHOIX.
Nous voyons qu'après cela, David s'est mis en MARCHE, POUR ALLER TOUT
RÉCUPÉRER (v.9) !

Frères et sœurs, nous pouvons avoir du SUCCÈS dans toutes nos entreprises,
familles, maisons, relations, dans l'église, le Ministère... (Néhémie 2:20).
PERSÉVÉRONS et soyons VICTORIEUX (Romains 5:3-5;8:31/1 Corinthiens
15:57). 
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Nos ÉMOTIONS sont bien réelles et influencent fortement notre vie. Elles sont un
indicateur de ce qui se passe dans notre cœur. Lorsque nous sommes saisi par un
sentiment de FRUSTRATION, il est bon de s'interroger sur sa nature. Ce sentiment
ne doit pas nous dominer. La chair est faible et se vexe vite, mais par l’Esprit,
apprenons à vaincre la chair (Matthieu 26:41/Galates 5:16-17). Dieu CONTRÔLE
parfaitement NOS VIES si nous Lui en AVONS DONNÉ LES CLÉS.
La FRUSTRATION peut engendrer de l'irritation, la contrariété, la colère, la
tristesse, la médisance, la critique, l'impatience, l’entêtement... qui à leur tour,
peuvent conduire à la désobéissance.

Si Dieu procède d'une façon que nous ne comprenons pas : cela va-t-il créer en nous
de la frustration ? Nous sommes appelé à la PAIX : "Je vous laisse la paix, je vous
donne ma paix... QUE VOTRE CŒUR NE SE TROUBLE POINT, et NE
S'ALARME POINT" Jean 14.27. Et "Mes pensées ne sont pas vos pensées" dit Esaïe
55:8. Dans la Bible, nous avons des exemples de frustration, tels que Saül (1 Samuel
18:5-9) ; Naaman (2 Rois 5:11-13) ; Jonas (Jonas 4:1) ; Caïn (Genèse 4:5-6)... : nous
pouvons examiner les conséquences qui ont suivi ! 

Frères et sœurs, il est important d'APPRENDRE à GÉRER nos ÉMOTIONS au lieu
de les laisser nous dominer. Si nous ne MAÎTRISONS pas nos émotions, elles auront
des conséquences. Si nous RECONNAISSONS ces émotions et les APPORTONS à
Dieu, nous pouvons Lui SOUMETTRE notre CŒUR afin de le LAISSER AGIR en
nous et NOUS DIRIGER. "Dieu sonde le cœur et les reins" Jérémie 17:10, et "pénètre
toutes les pensées" 1 Chroniques 28:9.

Il n’existe aucune frustration, aucune douleur, aucun passé difficile que le Seigneur ne
peut guérir. Il nous demande juste de Lui FAIRE CONFIANCE et de Lui OUVRIR
NOTRE CŒUR afin qu’Il nous GUÉRISSE (Psaume 147:3).
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La Bible nous met en garde : "Car il viendra un temps où les hommes ne supporteront
pas la saine doctrine ; mais, ayant la démangeaison d'entendre des choses agréables,
ils se donneront une foule de docteurs selon leurs propres désirs..." 2 Timothée 4:3-4 ;
et "plusieurs faux prophètes s’élèveront, et ils séduiront beaucoup de gens" Matthieu
24:11 (Marc 13:5-6 et 22-23). Parlons avec SINCÉRITÉ en nous APPUYANT sur la
PAROLE de DIEU. Gardons-nous d'une parole falsifiée (2 Corinthiens 2:17). La
PAROLE c'est JÉSUS : JÉSUS est le CHEMIN, la VÉRITÉ et la VIE (Jean
14:6;17:17), et la VÉRITÉ nous AFFRANCHIT (Jean 8:32).

Il est fait mention, dans le Psaume 12:3, d'un "cœur double" : c'est à dire parler avec
fausseté, séduction, des lèvres doucereuses, trompeuses (Romains 16:18). Il est plus
facile d'entendre des paroles flatteuses, que des paroles de vérité. Lorsque nous
devons parler avec vérité, donner le conseil de Dieu, reprendre, cela permettra à notre
prochain d'avancer sur le chemin, ou le ramènera dans la bonne direction. Bien sûr, il
est bon d'encourager, de soutenir, de remercier... mais faisons-le avec SINCÉRITÉ de
CŒUR, ne mettons pas un masque d'hypocrisie.

Le Saint-Esprit nous donnera la SAGESSE et le DISCERNEMENT pour identifier
où est la vérité et le mensonge (1 Jean 4:1-6). 

Jésus dit : "Que MES PAROLES DEMEURENT en vous..." Jean 15:7-10.
NOURRISSONS-NOUS de la PAROLE DE DIEU, MÉDITONS-LA, METTONS-
LA EN PRATIQUE (Jacques 1:22-25). Recherchons encore plus l'INTIMITÉ avec le
SAINT-ESPRIT. Soyons ATTACHÉ, ENRACINÉ, ANCRÉ en Christ, afin que
nous puissions PERSÉVÉRER face aux temps à venir (Colossiens 2:6-8).

Soyons FERME, INÉBRANLABLE (Ephésiens 6:10/1 Corinthiens 15:58) ! 
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2 Chroniques 1:7 dit : "Pendant la nuit, Dieu apparut à Salomon et lui dit : Demande
ce que tu veux que je te donne". Au v.10 : "Accorde-moi de la SAGESSE et de
l'INTELLIGENCE afin que je sache me conduire à la tête de ce peuple...". 
Salomon n'a pas demandé de richesses, de biens (v.11)... Non, il a eu l'HUMILITÉ de
reconnaitre, qu'étant à la tête de ce peuple, pour juger, conseiller, mener sa tâche à
bien, la Sagesse et l'Intelligence lui étaient indispensables. Et Dieu le lui accorda
(v.12).

Trop souvent, nous voulons résoudre les problèmes par notre sagesse humaine. Nous
AVONS BESOIN de cette SAGESSE et cette INTELLIGENCE D'EN HAUT
(Proverbes 2:6 et 10;4:7/Romains 12:1-2), pour faire les bons choix, prendre les
bonnes décisions, donner les bons conseils, agir, mener à bien nos projets...
Et "Si quelqu'un d'entre vous MANQUE de SAGESSE, QU'IL LA DEMANDE à
DIEU, qui donne à tous simplement et sans reproche, et elle lui sera donnée" Jacques
1:5.

À l'image de Salomon, que nous manque-t-il pour mener à bien les œuvres dans
lesquelles Dieu nous a placé (Ephésiens 2:10) ? Dieu bénit au-delà de nos espérances,
frères et sœurs. 
"Recherchez d’abord le royaume et la justice de Dieu, et tout cela vous sera donné en
plus" Matthieu 6:33. Recherchons et méditons dans la Parole tous les versets où il est
parlé de la 'Sagesse', qui est un don de Dieu.
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Lorsque nous nous mettons à faire quelque chose, dans quelle disposition de cœur
nous le faisons ?
Colossiens 3:23 dit : "Tout ce que vous faites, faites-le de BON CŒUR, comme pour
le SEIGNEUR et non pour des hommes". "Faites toutes choses SANS MURMURES
ni HÉSITATIONS..." Philippiens 2:14.

Dieu voit quelle est la MOTIVATION qui nous anime pour accomplir une tâche.
Cette motivation doit être le désir d'HONORER DIEU et de Lui PLAIRE dans
TOUT CE QUE NOUS FAISONS, afin de Lui être agréable, Le servir en toute
chose, faire Sa volonté (Romains 14:17-18/1 Thessaloniciens 4:1), avoir la FAVEUR
de Dieu et non celle des hommes (Galates 1:10).

Ainsi, faisons toute chose avec ACTION DE GRÂCE (Colossiens 3:17), réjouissons-
nous de tout ce que Dieu met devant nous. Le Seigneur nous appelle à avoir le
CŒUR d’un SERVITEUR (Jean 13:14-16). La véritable motivation pour le service
consistera à GLORIFIER toujours plus le NOM de JÉSUS.

Ephésiens 5:8-10 dit : "Autrefois vous étiez ténèbres, et
maintenant VOUS ÊTES LUMIÈRE dans le Seigneur.
MARCHEZ comme des ENFANTS de LUMIÈRE ! 
Car le FRUIT de la lumière consiste en toute sorte de
BONTÉ, de JUSTICE et de VÉRITÉ. 
EXAMINEZ CE QUI EST AGRÉABLE AU 
SEIGNEUR".
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Personne ne peut échapper au REGARD DE DIEU ! David disait dans le Psaume
139:7-8 : "Où fuirais-je loin de Ta face ? Si je monte aux cieux, Tu y es ; si je me
couche au séjour des morts, T’y voilà". Job 34:21 : "Car Dieu voit la conduite de tous,
Il a les regards sur les pas de chacun". Et Proverbe 15:3 : "Les yeux de l'Éternel sont
en tout lieu, observant les méchants et les bons".

Dieu SAIT TOUT, CONNAÎT TOUT, ENTEND TOUT, VOIT TOUT. Il est
Omniscient, Omniprésent et Omnipotent. Rien ne peut Lui être caché, de nos
moindres faits et gestes, même les secrets de nos cœurs, de nos pensées : "Dieu ne le
saurait-Il pas, Lui qui connaît les secrets du cœur ?" Psaume 44:21-22 ; "Car l'Éternel
sonde tous les cœurs et pénètre tous les desseins et toutes les pensées" 1 Chronique
28:9. 

Aucun lieu, même le plus lointain, ne peut nous cacher de devant Sa face, aucune de
nos pensées, même la plus secrète, ne peut Lui échapper (Psaume 33:13-15/1 Samuel
2:3).

Réjouissons-nous que RIEN N'ÉCHAPPE À NOTRE DIEU, que ce soit : nos joies,
nos peines, nos problèmes, nos doutes... Jérémie 23:23-24 : "Ne suis-je un Dieu que de
près, dit l'Éternel, et ne suis-je pas aussi un Dieu de loin ? Quelqu'un se tiendra-t-il
dans un lieu caché, sans que Je le voie ? dit l'Éternel. Ne remplis-je pas, moi, les cieux
et la terre ? dit l'Éternel". 

Frères et sœurs, que cela nous incite à NOUS RAPPROCHER ENCORE PLUS DE
LUI, à RECHERCHER PLUS SA PRÉSENCE ! 
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Lorsqu'un athlète court sur le stade, il VISIONNE au loin le BUT à ATTEINDRE :
l'ARRIVÉE, et son OBJECTIF : c'est GAGNER. Une VOLONTÉ, une
DÉTERMINATION à toutes épreuves, une CONSTANCE l'animeront. Il passera
par des entraînements, encore et encore, et persévérera pour améliorer sans cesse son
score (Esaïe 40:29/1 Corinthiens 9:24). 

La PERSÉVÉRANCE doit faire partie de la marche des enfants de Dieu, à travers les
joies, les peines, face à l’adversité : "Heureux l'homme qui supporte patiemment la
tentation ; car, après avoir été éprouvé, il recevra la couronne de vie, que le Seigneur
a promise à ceux qui l'aiment" Jacques 1:12.

MAIS en TOUTES CES CHOSES, frères et sœurs, nous avons la VICTOIRE (1
Corinthiens 15:57). 

Oui, la persévérance sera mise à rude épreuve, et peut-être, comme le psalmiste,
dirons-nous : "Jusqu'à quand, Éternel ?" dans le Psaume 13:1-5, et au v.6, il finira par
des paroles d'espérance, de confiance et de louange en l'Éternel. 
Ce qui compte, c'est de SE RELEVER, de CONTINUER, de FIXER et ALLER
VERS LE BUT FINAL (2 Timothée 4:7/Philippiens 3:14). Nous sommes des
OUVRIERS et le Seigneur dit que nous ne travaillons pas en vain (1 Corinthiens 3:8-
9;15:58/Colossiens 3:24).

Par la FOI en JÉSUS-CHRIST, nous sommes en POSITION de VAINQUEUR :
nous pouvons traverser n'importe quelle difficulté, et en RESSORTIR
VAINQUEUR (Romains 8:37) !
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"Il y a d’abondantes joies devant Ta face, des délices éternelles à Ta droite" Psaume
16:11.
Saisissons TOUT ce que Dieu veut nous DIRE, nous MONTRER, nous DONNER
... en venant dans SA PRÉSENCE (Psaume 32:8). Dieu ne cesse de nous attendre, de
nous tendre les bras (Jérémie 29:13-14). 

Plus nous passerons du temps avec le Saint-Esprit, plus nous apprendrons à
RESSENTIR SA PRÉSENCE, parfois dans une chaleur, une paix, une douceur,
parfois des larmes que nous ne pouvons retenir, des sanglots, des tremblements, ou
simplement 'faire silence'... (1 Rois 19:12/Psaume 37:7/Philippiens 4:7).
Oui, le SAINT-ESPRIT peut devenir NOTRE AMI de chaque jour, de chaque
instant. 

Dieu désire TISSER avec nous des LIENS d'AMOUR. Son amour est infiniment
GRAND, SANS LIMITE (Jérémie 31:3/Romains 5:8/Ephésiens 5:2). Dans Ephésiens
3:18-19, Paul dit que "vous puissiez comprendre la LARGEUR, la LONGUEUR, la
PROFONDEUR et la HAUTEUR, et connaître l’AMOUR de Christ". 
Cela nous dépasse, n'est-ce pas ? Tels des parents, regardant leur enfant, ils en sont
fier, et pour eux, c'est le plus beau, le plus intelligent... Car ils l'aiment tel qu'il est !

Chaque jour, notre Dieu NOUS DONNE RENDEZ-VOUS dans ce CŒUR à
CŒUR, cette COMMUNION, cette RELATION à deux. 
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Dans le livre de Néhémie, nous voyons, à travers ce travail de RECONSTRUCTION
de la muraille de Jérusalem, avec son équipe, comment Néhémie recherchait Dieu
dans la prière (Jacques 5:16), s'appuyait sur Lui, et laissait Sa main le guider et le
secourir (Néhémie 1:4-11/Psaume 25:1-22/Proverbe 16:3 et 9). 

S'il y a un domaine de notre vie où le voleur est venu dérober, égorger et détruire : J'ai
une bonne nouvelle, frères et sœurs, de ce qui est en ruine, NOUS POUVONS
REBÂTIR avec DIEU (Esaïe 58:11-12;61:4). Parfois, le Seigneur permettra aussi la
destruction, pour mieux REBÂTIR, PLANTER, SEMER dans le champ de nos vies
(Ézéchiel 36:36). Notre habitation, nos pas, doivent être fondés sur le ROC (Psaume
40:2/Mattieu 7:24-25). Nous ne devons rien entreprendre ou envisager sans Lui, et Le
mettre au centre de notre vie, de nos projets (Jérémie 29:11/Luc 12:31).

Reprendre les CLÉS afin d'OUVRIR les portes de notre destinée, c'est POSSIBLE
avec le Seigneur. Quand il n'y a plus rien à faire, DIEU PEUT, LUI encore FAIRE
QUELQUE CHOSE ! Néhémie proclamera : "Car la JOIE de l’Éternel SERA
VOTRE FORCE" Néhémie 8:10 (Psaume 28:7). Tout ce qui a été abîmé, délaissé,
démoli, ruiné, PEUT et DOIT ÊTRE REBÂTI, RELEVÉ, RÉPARÉ, RESTAURÉ...
Car "JE SUIS VENU afin que les brebis aient la VIE, et qu'elles soient dans
l'ABONDANCE" Jean 10:10. Et "Le Dieu des cieux NOUS DONNERA le SUCCÈS.
Nous, ses serviteurs, nous nous LÉVERONS et nous BÂTIRONS" Néhémie 2:20.
C'est possible de PRENDRE un NOUVEAU DÉPART (Esaïe 43:18-21) avec le
Seigneur (Ecclésiaste 7:8) !

CHAQUE MATIN, les BONTÉS de l'ÉTERNEL se RENOUVELLENT
(Lamentations 3:21-26). "Toutes choses sont DEVENUES NOUVELLES" 2
Corinthiens 5:17. Laissons Dieu faire quelque chose de nouveau dans notre vie !
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"Dieu résiste aux orgueilleux, mais il fait GRÂCE aux HUMBLES" dit Jacques 4:6.
L’orgueil est subtil, et prend sa source dans l'égo, le "Moi", le "Je" qui cherche à
prendre toute la place, qui revendique ses droits, qui a une trop haute estime de soi...
(Romains 12:3) ! La personne veut toujours avoir raison, manifeste souvent une
attitude et le regard hautains, considère avec dédain les autres (Proverbe 6:16-19).
L'orgueil peut pousser à ne pas écouter, et rejeter les conseils. L'orgueil, lorsqu'il
pénètre le cœur peut entraîner la chute (Proverbe 16:18/Esaïe 14:12-14/Ezéchiel 28:1-
17).

La personne humble est consciente de 'SES PROPRES LIMITES' et reconnait qu'elle
a 'BESOIN de DIEU', qu'elle 'DÉPEND DE LUI'. L’humilité d’un chrétien est visible
dans sa manière d’être, sa façon d’agir, sa relation avec les autres et dans ses paroles.
Paul nous exhorte "à MARCHER d’une manière digne de la vocation qui vous a été
adressée, en toute HUMILITÉ et DOUCEUR…" Ephésiens 4:1-3, et nous
"REVÊTIR D'HUMILITÉ" Colossiens 3:12. Il ajoutera aussi que l’humilité, c'est "ne
rien faire par esprit de parti ou par vaine gloire, mais que l’humilité vous fasse
regarder les autres comme étant au-dessus de vous-mêmes. Que chacun de vous, au
lieu de considérer ses propres intérêts, considère aussi ceux des autres", à l'exemple de
"Christ, qui s'est humilié Lui-même" Philipiens 2:3-8.
La Bible nous prévient que dans les derniers jours, les hommes seront enflés d'orgueil,
et de nous en éloigner (2 Timothée 3:1-5).

Ne permettons pas à notre cœur de s’enorgueillir. Marchons dans l'HUMILITÉ, la
DOUCEUR, la SOUMISSION, et rappelons-nous que "quiconque s'élève sera
abaissé, et quiconque S'ABAISSE SERA ÉLEVÉ" Luc 14:11.
 
RECONNAISSONS que TOUT n’est que GRÂCE de DIEU dans nos vies !
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Genèse 1:28 dit "Dieu les bénit", donc Dieu a béni aussi bien l'homme que la femme,
donc pas plus l'un que l'autre ! Et Galates 3:28 : "Il n'y a plus ni Juif ni Grec, il n'y a
plus ni esclave ni libre, il n'y a plus ni homme ni femme ; car tous vous êtes un en
Jésus-Christ". La FEMME est d'une GRANDE IMPORTANCE.
Si certains hommes ne croient pas en le Ministère de la femme, Dieu va les confondre,
car le Seigneur, Lui, croit en elles. Dieu appelle aussi bien les hommes que les femmes
pour Son service.
La femme a de la VALEUR à Ses yeux (Ruth 3:11/Proverbe 31:11). Il a mis en elle
des talents, des capacités, une sensibilité, du discernement, des entrailles de
compassion (Jérémie 31:15). Ce sont des femmes de prières, des intercesseuses. Le
Proverbe 31 décrit la femme vertueuse ayant plus de valeur que les PERLES, avec une
liste de qualités. La femme doit être respectée, elle a besoin d'attention, d'être aimée,
que l'on prenne soin d'elle (1 Pierre 3:7).
L'Éternel Dieu dit dans Genèse 2:18 : "Il n'est pas bon que l'homme soit seul ; je lui
ferai une aide semblable à lui". Dieu a désiré créer la Femme. Une aide, c'est un
soutien, un appui, une assistance, une confidente... 
Dieu a donné à la femme la bénédiction de transmettre la vie (Genèse 3:16).
La femme doit être de bons conseils (Proverbe 31:26) ; modérée dans ses propos,
attitude, comportement (1Timothée 3:11/Tite 2:3-6) ; d'un esprit doux et paisible (1
Pierre 3:4) ; a des obligations, des devoirs quant à tenir sa maison (Proverbe 31:27),
éduquer les enfants (Deutéronome 6:6-7/Proverbe 6:20)... La femme a une influence
(Genèse 3:17-19), aussi bien dans le bon que dans le mauvais ! 
Proverbe 18:22 dit : "Celui qui trouve une femme trouve le bonheur ; c'est une grâce
qu'il obtient de l'Éternel". Oui, la femme est une BÉNÉDICTION. Elle un grand rôle
à jouer, aussi bien dans la société, au travail, dans la famille, dans l'Église.
Derrière un Homme de Dieu, un Pasteur, il y a une femme. Si chacun tient son rôle,
reste à sa place, se respecte, le Ministère réussira. Le Seigneur va envoyer des femmes
dans Sa moisson (Matthieu 9:37-38). Et "Je répandrai de mon esprit sur toute chair ;
(...) vos FILLES  prophétiseront, (...) sur mes SERVANTES, (...) je répandrai de
mon esprit" Actes 2:17. Les méditations du Pasteur Béatrice - Vivre une vie bénie
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Lorsque nous voulons nous rendre dans une ville, le gps nous propose plusieurs
itinéraires, plusieurs routes, plus ou moins court, pour aller vers notre destination.
Pour avoir le Salut, il n'y a qu'UN SEUL CHEMIN, une seule direction : Jésus lui-
même l'a déclaré : "JE SUIS le CHEMIN, la VÉRITÉ, et la VIE." Jean 14:6. Et Jésus
a ajouté : "Nul ne vient au Père que par MOI.". Le SALUT n'est qu'en Jésus seul !
Nous le proclamons avec ce chant  : 
[Je loue ton nom Éternel ; Seigneur, je célèbre ta bonté. Quelle joie, tu vis en moi !
Quelle joie, tu viens pour nous sauver. Tu viens du ciel sur la terre, montrer la voie,
de la terre à la croix payer pour moi, de la croix jusqu'au tombeau, et du tombeau
jusqu'au ciel. Je loue ton nom, Éternel.]

Oui, le Salut n'est qu'en Jésus seul : "Il n'y a de salut en AUCUN AUTRE ; car il n'y a
sous le ciel aucun autre NOM qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous
devions être sauvés" Actes 4:12.

Seul JÉSUS a DONNE SA VIE sur la croix. Par son sang, nous avons le pardon de
nos péchés (1 Pierre 2:21-25).
Jean 3:16 : "Car Dieu a tant aimé le monde qu’il a DONNÉ son FILS UNIQUE, afin
que quiconque CROIT en LUI ne périsse point, mais qu’il AIT la VIE
ÉTERNELLE". 

Dans ces derniers temps, s'il est annoncé un autre évangile (Galates 1:9), ne soyons
pas troublé ! Restons ferme dans notre foi (1 Corinthiens 15:58).  Gardons-nous des
fausses doctrines (1 Jean 4:1-3/2 Jean 1:7) !
 
Continuons d'annoncer la BONNE NOUVELLE (Luc 9:6), 
"car nous, nous prêchons Christ crucifié" 1 Corinthiens
1:23. Et "Si tu CONFESSES de ta BOUCHE le Seigneur
JÉSUS, et si tu CROIS dans ton COEUR que Dieu 
l'a ressuscité des morts, tu seras SAUVÉ" Romains 10:9.
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ÉSAÏE 61:1-2

Ce recueil vous a béni ? 

Encouragez un proche en lui partageant
son contenu et soyez une source de
bénédiction pour votre entourage. 

Il vous est offert gratuitement par le
Ministère S.P.M et le Pasteur Béatrice
BARAIS.
Pour les soutenir, semez votre offrande en
indiquant “Les Méditations du Pasteur
Béatrice“ sur : 

“L'Éternel m'a oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux ;

Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, pour proclamer

aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance ; pour publier

une année de grâce de l'Éternel, (...), pour consoler tous les affligés.”

DANIELVINDIGNI.COM/DONS

www.salutpourlemonde.com
salutpourlemonde@yahoo.com
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